

2023年6月22日

常務理事退任のご報告と御挨拶

2023年度通常総会にて常務理事の退任について承認をいただきましたので、ご報告と退任の御挨拶をさせていただきます。

アスイクに御縁を頂き役員として理事会や時にスタッフ研修や現場に参加させていただきました。大橋代表理事にお声がけいただき活動に参加するようになってからの事を振り返ってみると一番印象に残っているのは、各スタッフやボランティアの方々の懸命な姿です。そしてそれを支える代表理事はじめ役員の方々の真剣な議論の場です。加えると懸命な姿とともに子どもや仲間とつくる現場において笑顔あふれる姿です。理事就任以来、上述したような現場を支える役割を果たせればと考えていました。その役割を果たせたかは分かりませんが、諸所において学びや議論などを共有していただけたことは私にとって大切な財産です。改めてスタッフやボランティア、役員や関係者の皆さまに感謝申し上げます。

退任の理由については、昨年度に福島県に新しいNPO法人を立ち上げ、そちらに専念したくそのような御願いをいたしました。設立した法人はアスイクと同様の目的を掲げています。アスイクの役員という立場ではなくなりますが、今後とも互いの実践を支え合う関係を継続していたければ幸いです。

本来であれば、皆さまに直接お会いしてご報告と御礼をお伝えする事が礼儀かと思いますが、文面でのご報告、御挨拶になることについてご容赦ください。多年にわたり役員として活動に加えて頂いたことについて改めて感謝申し上げます。皆さまが健康で幸せを実感するなかで実践が継続できますよう願っています。

鈴木 綾